

Artesanos renovaron compromiso de trabajo con la nueva directiva

El GAD Municipalidad de Ambato participó en el evento de conmemoración de los 57 años de creación de la Federación de Artesanos Profesionales de Tungurahua, entidad que acoge a 14 gremios.

El Ing. Luis Amoroso, Alcalde de la ciudad, participó en la sesión solemne donde fue posesionado el nuevo directorio del organismo, liderado por Luis Bayas.

¡Nuestra hora es ahora!

COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL

Ambatillo cumplió 60 años de parroquialización

La parroquia rural Ambatillo, ubicada a 20 minutos de la urbe de Ambato, conmemoró sus 60 años de parroquialización, por lo que se desarrolló un desfile con la participación de unidades educativas, grupos de danza, carros alegóricos y delegaciones invitadas.

Las actividades conmemorativas se complementaron con una feria productiva agro-artesanal y la sesión solemne, acto en el que participó el señor Alcalde, Ing. Luis Amoroso.

¡Nuestra hora es ahora!

COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL

GADMA emprendió la campaña 'Día del tereque'

El GAD Municipalidad de Ambato inició la ejecución de la campaña 'Día del tereque', la cual fue inaugurada por el señor alcalde, Ing. Luis Amoroso, el sábado 17 de octubre, en el barrio San Luis de la parroquia Martínez.

Allí resaltó la importancia de organizarse como comunidad trabajando en conjunto con las autoridades y las entidades responsables como la Empresa Pública Municipal Gestión Integral de Desechos Sólidos de Ambato (EPM-GIDSA) para cumplir cronogramas y recolectar los objetos de gran volumen que antes se quedaban abandonados en las aceras causando molestias.

Esta campaña se realizará en varios sectores de la ciudad de acuerdo a una planificación establecida por la empresa; así por ejemplo el próximo 24 de octubre se llegará al barrio Tres Juanes de la Península.

¡Nuestra hora es ahora!

COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL

El GADMA reconoció el valioso aporte del 'Ingeniero en Alimentos' para la sociedad

El Día Mundial de la Alimentación que se celebra cada 16 de octubre, fue concebido con el afán de concienciar sobre el problema alimentario mundial y fortalecer la solidaridad en la lucha con el hambre, la desnutrición y la pobreza; este propósito fue reconocido por el GAD Municipalidad de Ambato, a través de su primer personero, el Ing. Luis Amoroso Mora, quien participó en la sesión solemne del Colegio Regional de Ingenieros en Alimentos (CRINAL).

En el acto desarrollado en el Salón de la Ciudad, el señor Alcalde participó en la entrega de condecoraciones a los profesionales, como el Reconocimiento al Merito Empresarial.

¡Nuestra hora es ahora!

COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL

FEDEPROBAT inauguró su campeonato

El Ing. Luis Amoroso, Alcalde de Ambato, participó en el evento inaugural de los torneos Interligas, Recopa y Máster del Campeonato de fútbol organizado por la Federación Provincial de Ligas Deportivas Barriales de Tungurahua (FEDEPROBAT).

La autoridad municipal destacó la generación de eventos que motivan la práctica deportiva como una sana alternativa para la juventud.

Un gran número de equipos que representan a las diferentes ligas barriales de la ciudad participaron en el acto con sus delegaciones y madrinas en el estadio alterno Neptalí Barona de la ciudad de Ambato.

¡Nuestra hora es ahora!

COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL